

# ~~~~今月の一言~~~~

ひっしやめい はしもと  
筆者名 橋本

夏も過ぎると秋の季節がやってきますね。「○○の秋」という言葉で表されることが多いですが、みなさんにとっては「○○の秋」の○○には何が当てはまりますか？ 私には「釣り」があてはまります。最近では全然行くことができているませんが、趣味で釣りを楽しんでいます。その釣りの対象になるお魚の話題に触れてみたいと思います。

みなさんはタナゴという魚をご存知でしょうか？二枚貝の中に卵を産んで子孫を残していくという面白い産卵方法が一つの特徴である魚です。

そのタナゴですが、種類によって春先に産卵する種類と秋口に産卵する種類がいるのです。更に面白いことにオスは色鮮やかな色を身にまとってメスにアピールするのです。この時期のオスを釣り上げると本当に綺麗で見入っています。丁度クジャクのオスがきらびやかな羽でメスに求愛行動をとりますがそれと似ているように思えます。タナゴ釣り愛好家や観賞魚愛好家の中でタナゴはこの産卵期の綺麗な色合いに魅せられて人気の魚種なのです。ですから、年に2回タナゴの種類は違っても季節によって愛でる季節があるのです。これからの時期がまさに秋に産卵するのタナゴの種類の綺麗なシーズンとなります。今年も綺麗な魚体を拝みに出かけられるのを楽しみにしたいと思います。

是非、皆さんも自分なりの「○○の秋」楽しんでみてください。